

EDITORIAL

Temas de Nuestra América. Revista de Estudios Latinoamericanos, presenta, orgullosamente, el número 47 de su nueva época. Este número, es particularmente especial para el Instituto de Estudios Latinoamericanos y para la Facultad de Filosofía y Letras, por la travesía que hemos realizado para su elaboración. El remozamiento de la Revista, en los aspectos formales de publicación y edición, pretende responder tanto a los criterios de excelencia, definidos por nuestra Facultad y por la Universidad, para las revistas académicas, como a los de reorganización en cuanto al trabajo editorial, conformación y presencia de sus dos consejos, el de edición y el asesor internacional. Ambos ejercicios nos han permitido enrumbarnos en un proceso de transición que se concretiza con el inicio de esta nueva época, cuyo primer ejemplar, hoy les entregamos.

Ha sido un arduo trabajo que nos ha redituado largamente; ante todo, con la colaboración solidaria y constante de nuestros autores y autoras que nos han dado apoyo y que han respondido, con calidez y calidad, a nuestro ofrecimiento de publicar sus trabajos en estas páginas. En segunda instancia, con el conocimiento que hemos, y estamos adquiriendo, en este abrir de horizontes para nuestra empresa editorial. Como resultado de estos enriquecedores procesos, en este número les presentamos colaboraciones directas de colegas costarricenses y de otras latitudes de Nuestra América.

Según lo indicamos en el número anterior, en su nueva época, *Temas de Nuestra América. Revista de Estudios Latinoamericanos*, continuará como una publicación semestral, inscrita en el hacer del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad Nacional de Costa Rica; orientada a la difusión del conocimiento y de la producción que se genera sobre América Latina y desde ella, con una visión humanística y latinoamericanista, enfocada en los ejes temáticos en los cuales se sustenta la labor académica del IDELA: identidad, cultura, desarrollo humano y derechos humanos.



Agradecemos a nuestros colaboradores y colaboradoras, a la Facultad de Filosofía y Letras, a los miembros/as del consejo editorial y del consejo asesor internacional, a las instancias editoriales y de publicaciones de la Universidad Nacional, así como a la comunidad universitaria en general, por su apoyo, por sus recomendaciones y sugerencias, la cuales, sin lugar a duda, nos ayudan a continuar creciendo y nos obligan a esforzarnos para mejorar nuestra labor. Mantenemos cifrado nuestro objetivo primordial en el ideal de Joaquín García Monge, el cual, es piedra angular del Proyecto Integrado Repertorio Americano donde se inscribe nuestra Revista, de compartir conocimientos y producción de América Latina y sobre ella. Confiamos en lograr

esta empresa a partir de la reflexión, del compromiso solidario, del acercamiento entre nuestras inteligencias –para utilizar el término de Alfonso Reyes– y de los sueños compartidos entre colegas, en el afán de debatir, pensar y transformar Nuestra América, desde las propias trincheras cotidianas.

Nuestros ideales no serán posibles de concretar sin su apoyo. Mantenemos abierto este espacio de reunión, que esperamos sea siempre cordial para ustedes, como un punto de encuentro para la producción, para la circulación y recepción de las ideas y del pensamiento latinoamericano. Bienvenidos todos y todas a esta nueva época editorial para compartir Nuestra América.

